



Communiqué de presse

2^{ème} jour de fermeture de l'Hôtel de la Marine pour grève : Entre richesse qui claque et précarité qui fâche

Les agents de l'Hôtel de la Marine ont voté majoritairement la grève pour un deuxième jour consécutif.

La direction du CMN ne répond toujours pas aux revendications des agents de mettre fin à une organisation du travail basée sur la précarité et le sous-effectif engendrant en seulement cinq mois un état important de souffrance au travail du collectif de travail.

Les propositions du président du Centre des monuments nationaux Philippe Béval ne sont pas à la hauteur des besoins du site et des attentes des agents. Le président du CMN semble être dans un déni face à l'urgence sociale et à une grève en cours.

L'ouverture de l'exposition de la collection Al Thani aurait dû être un point d'orgue, une finalisation du parcours de visite dont tout le monde aurait pu et dû se réjouir. Le maintien de la moitié de l'effectif dans un état de précarité et de pauvreté en aura décidé autrement.

Paris, le 19 novembre 2021.